





**Observaciones Importantes:**

a) Acerca de la matriz de comparación cuantitativa para 48 y 72 horas: Las estaciones que se tomaron en cuenta para la comparación de lluvia durante los eventos extremos, son estaciones que se repiten para cada uno de los eventos.

b) Metodología utilizada: Se tomo como primer registro el día en el cual el evento toco tierra en Centroamérica, a partir de ese día se contaron los siguientes 5 días. De estos se

extraen los primeros dos días continuos (48 horas) en los cuales se registraron las mayores precipitaciones; así mismo los tres días continuos para 72 horas.

c) En el caso de las estaciones evaluadas para el Evento Mitch, dos de ellas fueron destruidas por la inundaciones, San Marcos Lempa y Puente Cuscatlán y debido a esta pérdida se tomaron estaciones cercanas.

d) Ver la concentración de las estaciones S5, S8 y S10 durante Mitch.